
AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du C.A du Mardi 5 février 2008

0. Ouverture
Début : 12h38

Présents : Véronique Trépanier, Alexandre Leroux, Sonia Desjardins, Samuel Gatien, Sacha Blain,
Douce Michaud
Absents : Ludovic Dorel

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.
Point flottant : Julien Lafrance-Vanasse

2. Modification et adoption des PV du 27 novembre, du 11 décembre et du 22 janvier
Les procès verbaux sont adoptés à l’unanimité.

3. Trésorerie
3.1 Solde de la petite caisse
Reporté
3.2 Solde du compte
Reporté
3.3 Chèque du département
La demande a été faite.
3.4 Bouteille de vin
Les ventes des différents membres a pour total 190$ et va comme suit :
Alex :15$
Véronique : 95$
Samuel : 80$
Logiquement il reste 15 bouteilles à vendre.

4. Julien Lafrance-Vanasse
4.1 Assemlée générale de la FAECUM
L’assemblée générale de la FAECUM aura lieu prochainement soit sûrement le 28 février. Un des membres
du C.A. doit y assister et Véronique s’est portée volontaire.
4.2 FISCUM
(Fonds d’investissement des cycles supérieurs de l’Université de Montréal)

- Fonds accumulés pour bâtir une maison des cycles supérieurs. En attendant la construction, le
groupe a diversité ses activités.

- La cotisation est de 6$ par session
- Ce groupe offre des services à la communauté universitaire : la revue dire, prix d’excellence relié à

la revue, bourses de fin d’études 400$ (coûts d’impression), fonds de dépannage dans le cas d’une
perte d’emplois.

- Le fond actuel est de 400 000$. Pour le projet de la maison des cycles suppérieurs qui serait un lieu
de rencontre, de réunion. d’activités requiert une très grande maison près de l’université. Ce genre de
maison n’est facilement dénichable et son coût dépasserait le fond actuel. Un projet alternatif a donc



été adopté à la dernière assemblée générale. L’alternative consiste en un projet de 15 résidences à
prix modérés.

- Il est possible de participer à la revue dire en y publiant. En ce moment il manque de participation.
Au sein du C.A. la raison qui provoquerait cette pauvre participation seraient le manque de temps.
Julien a proposé de susciter l’intérêt en augmentant la rémunération qui est en ce moment de 50$
par articles.

- La FISCUM recherche un nouveau dirigeant en ce moment. Cependant personne du C.A. ne
semblait intéressé par ce poste. Le poste est rémunéré à 500$ par année.

5. Affaires internes
5.1 Site web
Le site sera mis à jour sous peu.

5.2 Document de la mise à niveau des salaires
Les commentaires des membres du C.A. sur le document des salaires vont comme suit :
- Le texte est en général trop long.
- Les phrases ne sont pas assez « punchées ».
- Diverses corrections ont été suggérées à Alex par Sacha et Samuel.
- Il serait bien de faire lire le document terminé et adopté à Muriel Aubry, Luc Desgroseillers et à Christian

Baron.
- Il serait bien convoquer le comité des études supérieures pour que tous se rencontre et initient une

discussion sur le sujet précédemment à l’envoie général du document.
- En ce qui concerne les chiffres, les sources sont parfois des étudiants et sinon il s’agit de chiffres déjà dans

le document initial. Il serait bien d’ajouter une note de : détails disponibles sur demande.
- Le document devrait être finaliser pour mardi prochain et donc lu de tous pour le prochain CA afin de

l’adopter.

5.3 Syndicat pour les étudiants qui travaillent SÉSUM
Ce nouveau syndicat est pour les étudiants qui donnent des démonstrations ou des chargés de cours.

5. Affaires externes
5.1 Informations diverses

- Sonia voulait savoir si toutes les informations qu’elle voulait envoyer aux étudiants devaient être
approuvées par le C.A. et aussi si elle pouvait distribuer cette information via email. L’issue de cette
conversation était que la liste email était un bon moyen de distribution d’information et que le choix
des informations était une question de bon sens.

- Il y a une séance de patin cette semaine avec Luc Vinet.
- Le prochain congrès extraordinaire aura lieu mercredi prochain (13 février)

5.2 Frais afférents
Le C.A. va organiser une réunion pour obtenir des moyens de pressions afin de contrer la hausse des frais
afférents.

- Sonia va inviter un membre de la FAECUM afin d’étoffer la réunion d’informations concrètes sur le
sujet.

- Sacha et Samuel vont faire des affiches « punchées ».



- La date sera le Jeudi 14 février midi.
- Samuel ira réserver le local auprès de Sylvie Beauchemin aujourd’hui.
- De la Pizza sera disponible pour les participants de la réunion.

Samuel propose de commander 6 pizzas.
Sacha seconde la proposition.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

- Des breuvages seront également servis.
Samuel propose un budget de 20$ pour l’achat de bouteille d’eau et de jus.
Sacha seconde la proposition.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

6. Vie étudiante
6.1 Party Smoked-Meat :

Billets (sandwiches)
- Douce propose des tarifs de 3,50$ pour les membres et 5$ pour les non-membres.

Samuel seconde la proposition.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

- Sacha et Samuel imprimeront les billets mercredi soir et ils seront disponibles dès jeudi.
- La date limite pour l’achat de billets sera Lundi 18 février.
- Lors de la vente de billets il sera nécessaire de prendre les noms pour connaître le nombres de

personnes présentes lors de la soirée.
SCHWARTZ
- Viande 4$ par sandwich (3,93$ de viande)
- 3 sandwiches par livres de viande
- ½ livres par personne
- Pain 2,25$ chacun et donne approximativement 10 sandwiches.
- On peut les appeler la veille pour passer la commande finale.
- Il faut confirmer la réservation du gars coupeur de viande.
- Le prix du coupeur est de 140$ pour la soirée.
- Ça serait bien d’inviter les étudiants du Bacc à l’évènement.
Bière et Alcool
- Il faut commander la bière auprès de Maria de la compagnie faisant affaire avec la FAECUM.
- Le nombre maximum de personnes à compter est d’environ 120 puisque la capacité de la salle

permet ce nombre de personnes.
- Coût des bières : 22.91$ +tx pour 12 ou 24??  1$ la bouteille vente à 1,50$
- Des drinks seront également disponibles. Il y aurade la Vodka-orange et/ou canneberge.
Audiovisuel
- Sacha s’occupe de contacter Patrice pour la musique.
- Douce va réserver l’équipement auprès de la DGTIC.
- Il faut ammener les DVD pour le Karaoké. Ils sont dans le bureau du CA.
Autres
- Véronique va contacter le contremaître pour les tables au Hall d’Honneur.
- Samuel et Sacha iront acheter les accotés chez COSCO. : Liqueur, Chips, Moutarde et

Cornichons.



6.2 Cabane à sucre
Le Bacc participera aussi à cette activité.
La date tombera sûrement un vendredi. Les membres de l’association du Bacc va envoyer la date finale qui
devrait se situer fin mars ou début avril.

6.3 Karaoké Bar Chez Zoé
Il y a eu la proposition d’aller au zoé bar pour faire du karaoké.

7. Varia
La serrure du local du CA.
Samuel propose un changement de serrure afin que le local soit plus sécuritaire.
Alex seconde la proposition.
La proposition est adoptée à l’unanimité.

Le Frigidaire du CA.
Samuel propose l’achat d’un mini réfrigérateur pour y entreposer les denrées périssables lors d’évènements.
Il ne sera pas toujours disponible la veille pour aller acheter le nécessaire.
L’avis des membres du CA était que cela n’était pas nécessaire et que la proposition sera reconsidérée à la
fin de la session advenant des surplus budgétaires.

8. Fermeture
Sacha propose la clôture.
Douce seconde la proposition
La fermeture de la réunion est adoptée à l’unanimité.

Clôture : 14h14


